



# 11月の きんぐみだよ

2021年度11月号 尚徳福祉会 生麦保育園

様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。寒さの中でも元気に遊び、散歩に出掛けたときには、どんぐり拾いを楽しんでいます。おたのしみ会のお話を少しずつ子どもたちとしています。「後、何回寝たら？」と今から楽しみにしています。毎日、見ている絵本の中から「十二支のおはなし」を選んだ子どもたち、練習も楽しみにしているようです。



## 運動会の思い出

運動会の思い出の絵を描きました。運動会のことを思い出して、何を描くのかを自分で決めて描いていました。一枚の紙いっぱいに色々な種目の絵を描く子もいれば、4つの種目に分けて描く子もいて「たのしかったね」と話しながら、30分ほど夢中になって描く子もいました！みんなの描いた素敵な絵を保育室に飾ると、給食のときや遊んでいるときによく見ている子どもたちです♪運動会が終わり、楽しかった思い出とともにたくさんの自信がついたと思います！保護者の方にも見てもらい、恥ずかしそうな姿はありましたが、とても嬉しかったと思います。ご参加いただき、ありがとうございました。



## ハロウィン制作

10月になった瞬間から「もうすぐ、ハロウィンだよね？」と楽しみにしていた子どもたち。制作は絵の具をメインで使いました。様々な形のかぼちゃやアイスクリームを作り「見て、こんなに大きいアイスクリームだよ」「こうもりもかいた」と盛り上がりながら制作をしていました。かぼちゃはクレヨンと絵の具を使ってはじき絵をすると「クレヨンが強いね」「なんではじくのだろう～？」と不思議な発見がありました。



## 交通安全教室

信号の見方や道路の渡り方、歩道の歩き方などを学びました。分かることがあると「はい」と手をあげて話したり、「危ないから、だめだよ」と言ったりしていました。何が危険なのか？を改めて考えられるいい機会になりました。交通安全のマスコットキャラクタールールちゃんの話が面白かったようで、プレゼントでルールちゃんキーホルダーを渡すと、大喜びでした。